

Schattdorf, 20.8.21

Kleine Anfrage; Testpflicht für ungeimpfte Personen im Gesundheitsbereiche

Wie erwartet beschäftigen wir uns auch im Kanton Uri immer noch mit Massnahmen gegen das Coronavirus. Die Impffzahlen stagnieren und die Fallzahlen nehmen erneut wieder zu. Es ist in dieser Betrachtung einzuschränken und zu verhindern, was möglich ist. Nur so können wir uns gegen eine erneute Ausbreitung des Virus vorbereiten. Insbesondere im Gesundheitsbereich; In Alters- und Pflegeheimen sowie in den Spitälern ist höchste Vorsicht geboten. Es gibt Pflegepersonal, das auf eine Impfung verzichtet – das ist ihr gutes Recht. Sie sollten sich aber wöchentlich testen lassen. Dies ist auch die Haltung des Bundesrates. Einzelne Kantone haben die wöchentliche Testpflicht in diesen Bereichen eingeführt.

Somit stellen sich im Kanton Uri folgende Fragen:

1. Hat der Urner Regierungsrat diesbezüglich einen Grundsatzentscheid gefällt, so wie dies der Bundesrat empfiehlt, dass in Alters- und Pflegeheimen, für das ungeimpfte Pflegepersonal, eine wöchentliche Testpflicht auferlegt wird?
2. Sollte diese Vorgabe für Pflegepersonal, welches nicht geimpft ist, nicht auch für das Urner Kantonsspital angeordnet werden?
3. Wird solch eine Testanordnung für das Personal der Kantonale Verwaltung angedacht, denn es könnte als Motivation und Anreiz für die Industrie und das Gewerbe gelten, dass Unternehmungen für nicht geimpfte Mitarbeiter ein gleiches Testregime aufziehen?

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.



Ruedi Cathry, FDP Schattdorf